



Blackbirds zum zweiten Mal beim größten Oldie-Festival

Wettenberg/Minden (mt). Zum zweiten Mal spielten die Mindener Rockurgesteine „The Blackbirds“ am vergangenen Wochenende beim größten Oldie-Event Europas in dem Ort Wettenberg bei Gießen. Sie waren eine von 50 Bands, die an drei Tagen auf

neun Bühnen Musik aus den 50er- bis 80er-Jahren boten. Für einen Auftritt beworben hatten sich allerdings fast 1000 Gruppen. Mehr als 6500 Besucher wurden an den drei Tagen gezählt, von denen sich einige passend im Stil der Musik gekleidet hatten. Trotz des

großen Aufwands sind sich die Blackbirds bereits sicher, dass sie sich für das kommende Jahr wieder bewerben wollen und loben die gute Organisation. In Minden sind die Blackbirds wieder am 13. August bei der Nacht am Fort C zu hören. Foto: Kircher